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保守連合に参画 

交通安全協会補助の減額！  
 平成 26 年度一般会計予算案の中で、交通安

全協会補助金が減額になったっていることが

納得できませんでした。 

市長は、交通事故の減少に交通安全協会が

果たしている役割を高く評価していますし、

さらに、交通事故の減少目標を新たに設定し

たい旨の挨拶を、町田市民ホールで開催され

た「町田市民交通安全の集い」において先日

行ったばかりです。 

私は担当の建設委員会で、そうした予算案

に関して、賛成した上で、これ以降の時期に

是正を求める「付帯決議」を提出しましたが、

情けないことに他の議員からは理解を得られ

ませんでした。市長の説明との食い違いを踏

まえたものでしたが、他議員からは細かい分

野のことだと解釈されたようです。改選期（選

挙後の初議会）の表決においての本会議の進

行は、議事整理日程を組み込む余裕がないこ

とで、各常任委員長の報告では経過説明を省

き簡略化することになっており、付帯決議の

提案が行われたこともカットされました。 

折を見て、この交通安全協会予算の減額と

交通安全の取り組みの関係を、一般質問の場

で町田市の方針変更を求める考えでいます。

(昨年の安全運動時のテント訪問に撮影) 

 

今年度予算に関する課題 
 

平成 26 年度予算案に関して、私が本会議で

質疑を行ったものを一部紹介します。 

未来づくりプロジェクト推進事業委託料と

いうのは、多摩都市モノレール町田方面延伸

の取り組みの委託事業です。以前は行政が町

内会や商工会議所を配下に独自に進める考え

でしたが、「議会との全面的な協力体制を図

らずに、八王子市との競合でそれで十分と思

っているのか」と質してきました。それを、

「今年の予算建では、議会との連携に関して

の改善点は図られたか」と尋ねたものです。

従前とはやや、議会との協調を考えたようで

はありますが、政策経営部長の答弁は重みが

感じ取れませんでした。＊なお、その政策経

営部長は、この 4 月 1 日より副市長に就任。 

 
国民健康保険会計予算では、ジェネリック

医薬品普及促進費について、質しました。以

前に私が提起したＰＲ方法もかなり前進して

いました。その達成成果の数値目標は、国は

数量ベースで 30％と設定しており、町田市は

27％に達しているとのことでした。ちなみに、

金額ベースの設定は国も求めておらず、その

内容まではつかめない状況でした。 

★ マルチメディア双方向発信 吉田つとむ発見動画チャンネル 
URL http://j-expert.jp/  ユーチューブ http://jp.youtube.com/yoshidaben 
編集 〒194-0011 町田市成瀬が丘 1-14-12 サンホワイトＥ103-13 吉田つとむ（市議会議員） 

http://jp.youtube.com/yoshidaben
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インターン生募集中！ 

楽しい社会体験プログラム 

 
携帯ＱＲコード 

でブログ閲覧 

リニア新幹線立坑予定地を訪ねる 
 

 

町田市能ヶ谷にあるリニア中央新幹線の立

坑予定地を訪ねました。都県境付近に鶴川運

動場という施設があり、サッカーと楽しむ人

たちがいました。日本開発銀行・日本輸出入

銀行の看板があり、野球場やサッカー場がそ

ろい、テニスコートもあって広大な土地でし

た。住宅地に隣接した場所であり、付近の人

もビックリの計画です。 

このリニア中央新幹線は相模川の手前まで

地下を通る予定であり、町田市内では別の場

所にも立坑が必要になるものです。私は、以

前に JR 東海が主催した説明会に出席し、「Ｊ

Ｒ東海は工事を進めるにあたって居住住民の

意見や要望を聞き、生活の利便性を高める施

設環境を取り入れよ」と求めました。その日

の参加者では、唯一建設賛成の立場での出席

者意見でしたが、その課題を具体的に協議す

る現実の日程になってきました。＊なお、町

田市内には駅はできず、東京（品川）の次の

駅のは、相模原市緑区橋本になります。 

研修生レポート ④ 渡辺 梨菜 
町田市議会を傍聴しました。市の職員、議

員の方々そして市民のみなさんが参加してい

ました。誰もが住みやすい街を目指すために

は、皆の意見がすれ違わずに同じ方向を向か

なくてはいけないのだなと思いました。 

また街づくりのためにこれだけの人々が長

い時間をかけて議論を重ねているからこそ、 

いまの住みやすい環境があるのだなと実感

しました。街づくりをこんなにも身近に感じ

ることができ、わたしのなかで住む街への意

識が変わったように思います。 

ひとりの力では決して街をつくることはで

きません。市の職員、議員の方々をはじめ、

市民ひとり一人の思いで街がつくられている

のだなと思いました。 

 
34 期研修生 渡辺 梨菜 フェリス女学院大学 

新 3年生（新規のタイトル横の写真） 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 研修生の渡辺梨菜さんは、私が所属する建

設常任委員会を傍聴しました。スポーツ施設

整備の計画が進められていますが、その件に

関する住民請願の審査を行いました。継続審

査となり、傍聴の研修生には内容が理解しに

くい難しさがあったと思います。 

★吉田つとむの連絡先  TEL 042-795-7361  FAX 042-795-2726 
◇ どうぞ、町田市政や議会に関するご要望や、ご意見をお気軽にお寄せ下さい。 

Mail：   mobile:  yoshidaben@docomo.ne.jp 

mailto:yoshidaben@docomo.ne.jp

